
COMITE D’ETABLISSEMENT  

L’ INFORMATION DE VOS ELUS  

Séance plénière du CEPF du 16 juin 2015 

 

AVIS DES ELUS SUR LES REALISATIONS DES PROGRAMMES DE FORMATION 

AU 31/12/2014 

(Dossier présenté en séance plénière du CEPF le 26 mai 2015) 

 

Déclaration CFDT : 

« Tous les pôles ont connu des baisses significatives d’heures de formation. Nous notons la 
hausse des heures de formation dans le secteur de la conformité ce qui est une bonne 
chose….Dans le contexte actuel, nous ne comprenons pas que l’audit et le contrôle interne 
subissent une baisse des heures de formation. Le nombre de personnes formé augmente 
mais le nombre d’heures de formation diminue, nous le regrettons.  

Pour ces raisons les élus rendent un avis défavorable. » 

Les élus CFDT votent CONTRE. 

 

 

AVIS DES ELUS SUR LES REALISATIONS DES PERIODES DE PROFESSIONNA-

LISATION AU 31/12/2014 

(Dossier présenté à la séance plénière du CEPF le 26 mai 2015) 

 

Déclaration CFDT : 

« Pour la CFDT 35 contrats de professionnalisation pour 2014 nous paraissent nettement in-
suffisant. Plan de transformation après plan de transformation, notre établissement voit le 
nombre de personne à reclasser augmenter sans cesse. L’accès à l’emploi et le renouvelle-
ment générationnel sont des enjeux majeurs pour notre pays ainsi que pour un établissement 
de la taille du CEPF qui plus est dans une entreprise qui se veut citoyenne. » 

Les élus CFDT votent CONTRE. 
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AVIS DES ELUS SUR LES REALISATIONS AU TITRE DU DIF AU 31/12/2014 

(Dossier présenté à la séance plénière du CEPF le 26 mai 2015) 

 

Déclaration CFDT : 

« 9868 salariés du CEPF ont atteint le plafond du nombre d’heures de « feu le DIF ». En effet, 
celui-ci est remplacé depuis janvier 2015 par le Compte Personnel de Formation (CPF). A l’évi-
dence cela montre les freins que notre entreprise met à l’utilisation pour nos collègues de cette 
possibilité de formation. 

Nous ne constatons pas d’amélioration notable si ce n’est un effort de transparence dans la 
communication R.H. 

L’entreprise a refusé l’utilisation du DIF aux salariés pour des formations qui ne sont pas de leur 
domaine d’activités au moment où ils formulaient leur demande, y compris d’ailleurs lorsqu’il 
s’agit d’une formation présente dans le catalogue BNPP « Formad’hoc ». 

Les élus CFDT regrettent ces refus qui ne sont pas conformes à l’esprit de la loi. 

Aujourd’hui le CPF est en place depuis janvier 2015, les salariés n’ont aucune nouvelle informa-
tion sur la méthode et la procédure quant à son utilisation. 

Pour toutes ces raisons les élus CFDT rendent un avis défavorable. » 

Les élus CFDT votent CONTRE. 

 

 

AVIS DES ELUS SUR LA FORMATION EN ALTERNANCE AU 31/12/2014  

(Dossier présenté à la séance plénière du CEPF le 26 mai 2015) 

 

Déclaration CFDT : 

«Pour la CFDT, l’alternance est un enjeu prioritaire, c’est l’un des meilleurs moyens d’accéder à 
l’emploi pour les jeunes qui arrivent sur le marché du travail. Nous demandons que l’établisse-
ment du CEPF s’engage plus avant dans cette direction pour que le taux de transformation 
s’améliore. 

Nous demandons également à la direction de faire en sorte que l’investissement des tuteurs soit 
mieux reconnu et valorisé ». 

Les élus CFDT votent POUR. 
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AVIS DES ELUS SUR LE PROJET DE TRANSFORMATION DES ACTIVITES DE  

PERSONAL INVESTOR EN FRANCE 

(Dossier présenté à la séance plénière du CEPF le 5 mai 2015) 

 

Déclaration CFDT : 

« Les élus CFDT regrettent que les interactions « Groupe » n’aient pu se mettre en place. En 
effet, CARDIF a décidé tardivement de ne plus faire confiance à la Filière de Cortal Consors 
Investors et BPSS ne s’est pas montrée intéressée par l’activité. 

Malgré les engagements d’accompagnement de la direction, notamment avec un budget de 
formation en hausse de 40 %, ce démantèlement induit de nouvelles mobilités forcées ce qui 
aura un impact important sur l’évolution de carrière de nos collègues. 

Nous regrettons également votre refus d’accepter une période d’adaptation qui aurait pour ras-
surer nos collègues lors de leur transfert vers les Pôles ou Fonctions de notre établissement. 

Enfin nous vous demandons communication des avis des IRP de B* Capital et Crédit Agricole 
Titres sur les projets les concernant. » 

Les élus CFDT votent CONTRE. 

Les élus CFDT demandent le suivi des transferts mobilités au CEPF. 

Réponse de la direction :  Le suivi des mobilités se fera à partir de la séance plénière du 
CEPF en octobre.  
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NOTE D’INFORMATION SUR LES ENREGISTREMENTS DES CONVERSATIONS  

TELEPHONIQUES LIEES AUX OPERATIONS DE MARCHE. 
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Prochaine Plénière des Pôles et Fonctions 

Les 6 et 7 juillet 2015  

Posez vos questions sur PARIS IRP CFDT CEPF 


